



EXPTE. D 1558 /09-10



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires declare de Interés Provincial la elección de la platense Patricia Pérez como presidenta de la **Comunidad Internacional de Mujeres** viviendo con VIH (ICW), quien además, fue propuesta para el **Premio Nóbel de la Paz**.

Not. ABEL-BUIL  
Diputado Provincial  
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



## FUNDAMENTOS

Una persona puede ser portadora del virus HIV, pero aún no haber contraído la enfermedad del SIDA. Se llama portador a la persona que, tras adquirir la infección por el VIH, no manifiesta síntomas de ninguna clase. Se llama enfermo de SIDA al que padece algún proceso infeccioso, tumoral, etc., con una precariedad inmunológica importante. Tanto el portador como el enfermo de SIDA se denominan seropositivos, porque tienen anticuerpos contra el virus que pueden reconocerse en sangre, con una prueba de laboratorio.

El ICW fue fundado por un grupo de mujeres de distintos países que se conocieron en 1992 durante la 8º Conferencia Internacional de Sida, en Ámsterdam. Pérez, se convirtió en la primera mujer de Latinoamérica elegida para ese puesto.

La elección fue realizada en el marco de la presentación de la campaña anual "Más paz menos Sida", organizada por esa asociación en Buenos Aires.

Es la única red internacional dirigida por y para mujeres con VIH positivo. "Nada para nosotras sin nosotras", es la frase que define al espíritu de la asociación.

Según indicaron las organizadoras de la campaña 2009, "el objetivo, a nivel mundial, es involucrar a diferentes referentes para que se comprometan a difundir, desde sus ámbitos de acción, la problemática del sida y las acciones de concientización".

Vivimos en un mundo donde la palabra femenina no es aceptada por todos de la misma manera; donde se lucha desde diferentes sectores para que la mujer viva de manera digna y sus opiniones se expresen de la misma manera y con el mismo respeto que se escuchan las masculinas. Por eso, es importante que se valore y reconozca la participación de ellas en cuestiones sociales tan importantes como lo es, en este caso, el virus del VIH, el cual no discrimina sexo, religión, ni cultura a la hora de infectar.



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

Por los fundamentos expuestos, solicito a los señores Diputados  
acompañen con su voto el presente Proyecto de Resolución.-

**Not. ABEL BUIL**  
**Diputado Provincial**  
**Cámara de Diputados Prov. Bs. As.**

HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROV. DE BS. AS. MESA DE ENTRADAS
10 SEP 2009
ENTRADA

La Plata

A LA COMISION DE IGUALDAD REAL DE OPORTUNIDADES Y TRATO

RECIBIDA EN  
LA COMISION DE IGUALDAD REAL DE OPORTUNIDADES Y TRATO  
EL 10 DE SEPTIEMBRE DE 2009